



Anfrage: ..... /2022 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 6.4.2022

FREIE WÄHLER  
Stadtrat Stufler

### **Historischer Straßenname "An der Goldgrube" (FREIE WÄHLER)**

Straßennamen sind oft Bezeichnungen historischer Orte, der speziellen Nutzung oder besonderer Beziehungen. Der Markt war am Marktplatz, im Bleichenviertel wurde die Wäsche gebleicht, die Pariser Straße führte nach Paris. Daneben gibt es eine Vielzahl von Straßenbezeichnungen mit denen man verdiente (verstorbene) Zeitgenossen erinnern und würdigen wollte.

Da in Teilen der (bundesrepublikanischen) Bevölkerung seit gut einem Jahr über die Straße "An der Goldgrube" verschiedene Begründungen kursieren, erhoffen wir von der Beantwortung unserer Fragen durch die Mainzer Stadtverwaltung eindeutige und endgültige Klärung in der Sache, was es mit dem Namen "An der Goldgrube" auf sich hat.

#### **Die Freien Wähler fragen die Mainzer Stadtverwaltung:**

1. Was bedeutet die Bezeichnung "An der Goldgrube"?
2. Seit wann trägt die Straße "An der Goldgrube" ihren Namen?
3. Was wollten die Namensgeber mit der Bezeichnung erinnern/bezeichnen.
4. Gab oder gibt es irgendeinen Einfluß des Biotechnologieunternehmens auf den Namen?

Hat das Unternehmen evtl. den Standort nach der Straßenbezeichnung gewählt?

Erwin Stufler  
für FREIE WÄHLER